

Der Senioren-Arbeitskreis informiert
Termine und Nachrichten Februar – März 2022



23. Februar 14 Uhr Mitgliederversammlung
im IGMetall-Haus, Alwin-Brandes-Saal

**Senioren-
Report**

Geschäftsstelle Berlin Ausgabe 111 Feb. 2022



Im Gespräch bleiben
Als Rentnerin oder Rentner in der IG Metall

In unserer ersten Mitgliederversammlung im Jahr 2022 geht es um die Geschichte und Definition des Politischen Streiks. Als Referent konnte Professor Dr. Benedikt Hopmann, unter anderem auch bekannt durch den Arbeitsrechtsstreit wegen der fristlosen Kündigung der Kassiererinnen Emmely. Bitte meldet euch unter der Telefonnummer 030 25387-146 an (wegen der Corona-Bedingungen)!

Der Senioren-Report Nr.111 liegt aus.

Weitere Termine:

28. Februar, spätesten Termin für die Beantragung der Briefwahl für die Wahl der **bezirklichen Seniorenvertretungen.**

Wie das geht und wo man mehr über die Kandidaten erfährt, steht alles in den zugesandten Unterlagen. Nutzt euer Wahlrecht und schaut nach Vertretern mit gewerkschaftlichem Hintergrund. Eine gute Wahlbeteiligung stärkt der Seniorenvertretung den Rücken.



1. März Frühlingsanfang, meteorologisch.

Kalendarisch am 20. März, zur Tag- und Nachtgleiche.

„Winter ade! Scheiden tut weh.

Aber dein Scheiden macht,

Daß mir das Herze lacht!...“

(*Hoffmann von Fallersleben 1835*)

7. März 10-14 Uhr Anmeldung zur Führung "Industriegebiet Oberschöneweide"

IG Metall-Haus, Raum 110, Telefon 030 25387-110

Die Führung durch ein historisches Gebiet der Berliner Elektroindustrie findet am Dienstag, den 29. März 2022, statt.

7. März Equal Pay Day. Der Equal Pay Day ist der Tag, bis zu dem Frauen umsonst arbeiten, während Männer seit dem 1. Januar 2022 für ihre Arbeit bezahlt werden.

8. März Weltfrauentag, Feiertag in Berlin
Eigentlich ist die Idee ja ganz schön, den Frauentag zum Feiertag zu machen – auch wenn das bisher nur Berlin so sieht. Und ab 2023 Mecklenburg-Vorpommern.

Aber es hat den Nachteil, dass die üblichen betrieblichen Aktionen – Blumen verteilen, Frauenfrühstück,... - am Frauentag nicht stattfinden können.

Dafür ist man zu Hause – wo die Hausarbeit auf die Frauen wartet. Immerhin erledigen in Deutschland die Frauen davon 72% (! Quelle: Statista). Also bräuchte man zusätzlich mindestens einen haushaltsfreien Tag.

Wichtiger wäre allerdings gleiche Bezahlung – gleiches Entgelt für Frauen und Männer!

(*Manuela Wegener*)

